

Un capitaine est accusé de vol et de faux

Il apparaît devant le Conseil de guerre de Lille comme ayant un passé assez chargé

Devant le Conseil de guerre du 1er C. A. de la 1re région, présidé par M. le colonel Verstraete, de la gendarmerie, a comparu le capitaine Norman, du 50e chars d'assaut dont le dépôt se trouvait à Lille.

Le prévenu qui est âgé de 36 ans est accusé de vol et de faux en écritures privées. La prévention reproche au capitaine Norman des irrégularités dans la comptabilité du boni de sa compagnie et dans la gestion de sa coopérative; le montant des détournements se chiffrait par une somme d'environ 800 francs.

L'audience, comme nous l'avons dit précédemment, présidée par M. le colonel Verstraete, assisté en raison du grade de l'inculpé, de M. le lieutenant-colonel Ral, M. le commandant Germain, M. le commandant Laporte, M. le commandant David, M. le capitaine Gontier, M. le capitaine Lombard, on donne à l'accusé lecture des chefs d'accusations qui sont sur lui :

1. Soustraction de pain de munition;
2. Soustraction d'une combinaison kaki et d'une paire de draps;
3. Délit d'inscription en recette de sommes provenant de la vente des eaux grasses;
4. Majoration de dépenses d'ordinaire en février 1923 de 80 fr. 75;
5. Etablissement à la même date d'une fausse comptabilité réelle;
6. Détournement d'une somme de 800 francs;
7. Soustraction d'un matelas, d'un sommier mécanique et d'une veste de cuir.

Les antécédents de l'inculpé

Enfant de troupe, passé par le rang, le capitaine Norman qui a servi en Afrique, était, en 1914, au moment de la guerre, sous-officier au 2e R. I. Il y fut nommé sous-lieutenant. Les témoignages de ses chefs, le désignent comme un homme d'un caractère égal, et si, par moment, sa conduite paraît lové, il semble dans d'autres circonstances, avoir agi avec peu de délicatesse.

L'inculpé est interrogé

Le capitaine Norman discute les chefs d'accusation qui sont relevés contre lui d'une façon un peu incorrecte qui lui vaut des rappels à l'ordre du colonel président.

Sur la question des uniformes et draps qu'il avait emportés chez lui, il prétend qu'il n'avait fait qu'un emprunt momentané, et qu'il n'avait aucune façon l'intention de se les approprier. Mais malheureusement, l'accusé, malgré sa tendance pudique, se heurte à la résistance du président du conseil de guerre qui lui rappelle que son passé militaire n'a pas été complètement irréprochable, la majoration des prix d'achat de certains objets et les chiffres majorés sur son cahier d'ordinaire.

L'audience sera reprise aujourd'hui, sur la demande de M. Arnoux, avocat du capitaine Norman.

LA YAOURTINE DOIT GUÉRIR VOTRE ENTÉRITÉ

DEMANDEZ LA BROCHURE GRATUITE
M. MOUJIER P. 16 Rue Saint-Georges PARIS
C. 55 1, Boite de 100 Cartes, 7^e P. M. - Envoi franco

Elections au Conseil de l'Ordre des avocats de Lille

Le nouveau bâtonnier est M. Jules Balavoine

Hier, à 17 heures, dans la 1re Chambre du Tribunal Civil de Lille, ont eu lieu les élections pour procéder à l'élection du Bâtonnier et des membres du Conseil de l'Ordre pour l'année judiciaire du 1er octobre 1923 au 1er octobre 1924. Ont été élus : Bâtonnier, M. J. Balavoine, 50, rue de Valenciennes; Membres du Conseil de l'Ordre : M. Boyer-Chamard, Spruel, René Olivier, Drillon, Selosse, Gayet, Dblennies, Marchant.



M. JULES BALAVOINE

Le nouveau bâtonnier de l'Ordre des avocats de Lille

Au nom de « Réveil du Nord », nous adressons à notre ami Balavoine qui fut, au début de sa carrière, un de nos meilleurs collaborateurs, nos plus sincères félicitations.

Son élection est, non seulement la consécration d'une vie professionnelle absolument intègre et appréciée de tous, à laquelle s'ajoute encore l'admiration et le respect qu'on doit à ceux qui, comme lui, capitaine d'aviation pendant la guerre, ont risqué leur vie pour leur pays.

DERNIERE HEURE

Un rebondissement de l'affaire Judet

M. CAILLAUX ET M. MOUTET PROTESTENT CONTRE LES ALLEGATIONS DU PROCUREUR GENERAL.

Toulon, 5. — M. Lesouevre, Procureur général, ayant fait dans son réquisitoire contre M. Judet, allégué aux relations de ce dernier et de M. Caillaux, et évoqué l'incident des documents veris, M. Caillaux adresse aujourd'hui à M. Lesouevre, un télégramme de protestation.

M. Moutet, député du Rhône, a écrit à M. Caillaux, les affaires des journaux de Toulouse, a formulé de son côté une protestation contre les allégués du Procureur général.

Une filature toulonnaise détraquée par le feu

OUVRIERS DEVRONT CHOMER

Bruxelles, 5. — (De notre corresp. partic.) — Un immense incendie a détruit aujourd'hui la filature Philippart, rue du Moulin, à Tournai. 2.000 balles de laine ont été projetées enflammées. Malgré les efforts des pompiers, il a été impossible de sauver quelque chose de la fabrique. Plus de deux tiers de l'immeuble sont en ruines. 150 ouvriers et ouvrières seront réduits au chômage.

On n'a pu jusqu'ici maintenir connue les causes du sinistre.

ROUBAIX

REDACTION : 30, Rue Pavée. Tél. 9-31
DEPOT GENERAL : 13, Rue Louis Catrice

Après les Fêtes Sportives de l'Amitié Franco-Belge

Les lauréats de la Fête de Tir

Bien que la plupart des lauréats des divers concours de la Fête de Tir aux armes de guerre et de précision se soient présentés au fait représentatif à la distribution officielle des prix, dimanche, en raison du nombre très élevé des participants, un certain nombre d'entre eux n'ont pas pris possession des lots qui leur sont échus.

Le Comité les tiendra à leur disposition, au Stand des Trois-Points où ils pourront les faire prendre, chaque dimanche, de 9 à 11 heures du matin et ce, jusqu'au 15 Août. Passé cette date, les prix non réclamés seront considérés comme abandonnés à la Société et affectés au Concours de 1924.

La distribution des prix de Tir à l'Arc au Berceau

Dimanche, à 16 heures, chez M. H. Leconte, rue du Chemin Vert (près de la Justice), aura lieu la distribution officielle des prix attribués aux lauréats des huit concours qui ont eu lieu au Berceau de Tir aux armes de guerre et de précision. Les membres du Comité des F.S.A.F.B. y sont cordialement invités.

Le Banquet de clôture

Les membres du Comité des F.S.A.F.B. se sont réunis hier au Cercle de l'Industrie où un dîner intime leur avait été offert par le Président d'honneur M. Georges Motte. Tous les sports étaient donc représentés.

M. Georges Motte et M. Henri Vandaele, directeur général des fêtes ont été acclamés à plusieurs reprises et la soirée s'est terminée dans une atmosphère de chaude et franche cordialité.

LE FEU DANS UN MAGASIN DE DECHETS

Hier soir, vers 20 heures 30, le feu s'est déclaré dans un magasin de déchets de la Maison Lesauvage, rue Dampierre.

Le feu n'est pas éteint et il y a un certain nombre de lavettes qui étaient arrivées dans la journée. Deux tonnes d'huile ont également été brûlées.

Après deux heures d'efforts, les pompiers se sont rendus maîtres du feu. Les dégâts n'ont pas pu, jusqu'à présent être évalués.

VOIR DANS LE « REVEIL ILLUSTRE » DE CE TOUS SEMAINE : La Cavalcade de l'Espéule.

AYEZ DES PAPIERS EN REGLE ... ET NE BUVEZ PAS TROP !

Hier, vers 1 heure du matin, rue de l'Espéule un homme a été arrêté et conduit au violon, car il était en état d'ivresse et n'avait sur lui aucun papier d'identité.

MOTEUR EN MARCHÉ

M. Paul Bavier, représentant, demeurant rue d'Alsace, 32, à Tourcoing, a fait l'objet d'une contravention pour avoir laissé fonctionner le moteur de son automobile, alors que celui-ci était à l'arrêt.

PLACE AUX PIETONS

Des contraventions ont été rédigées contre plusieurs personnes pour circulation à bicyclette sur un trottoir.

FESTIVITES DU PILE

Le comité s'est réuni, mardi dernier, à 19 heures 30, pour examiner de nombreuses et importantes questions concernant la retraite aux flambeaux du 28 et le cortège du dimanche 29 juillet.

Le comité s'est engagé avec plaisir de nouvelles adhésions de sociétés de musique et autres groupes qui viendront, par leur présence, relever le défi du dimanche 29, après un succès très brillant.

Le président fait connaître que les Accordéonistes du Pile offrent leur gracieux concours pour le concert du mercredi 11 juillet, salle du Grand Théâtre, à 8 heures. Rappelons ici que le comité est allié le concours d'artistes réputés et qu'il est prudent de retenir, dès ce jour-même, ses cartes d'entrée, en vue de la fête de 1^{er} fr. 50, chez tous les commerçants du quartier.

Le comité fait appel à toutes les jeunes filles de bonne volonté pour organiser des quêtes dans les rues du quartier, au profit des écoles en plein air, pendant la durée des festivités; elles peuvent se faire inscrire chez Deryx, 301, rue Jules-Guesde, à Roubaix.

En raison des fêtes de l'Espéule, la Juicasse a été remise au dimanche 8 juillet; il ne fut jamais question de sa suppression.

A LA FEDERATION DES AMICALES

Le classique championnat des Amicales de Roubaix, se disputera comme chaque année sur le coquet terrain du Pont-Rouge, les 15 et 20 courant. Un nouveau classement sera attribué pour un an au Club obtenant le meilleur classement général.

Le championnat sera divisé en trois catégories, Juniors, 16 à 18 ans, Seniors, en vue de ce challenge, une grande partie de l'année les Amicales sont priées d'envoyer un ou plusieurs délégués, aura lieu vendredi prochain 7 juillet, à 7 h. 30, au Foyer, rue d'Alsace.

Le programme du challenge a été élaboré sous toutes réserves de la façon suivante : Juniors : 60 mètres, 200 mètres, 800 mètres, Sauts en hauteur et en longueur avec élan, 10 à 15 ans, 20 m., 300 m., 1.200 m., 3.000 m. Sauts en hauteur et en longueur avec élan. — Poids. — Disque. — Seniors : 100 m., 400 m., 1.500 m., 3.000 m. Sauts en longueur et en hauteur avec élan. — Perche. — Poids. — Disque.

Aujourd'hui, vendredi, à 7 heures 30, au Foyer, réunion très importante du Comité sportif. Challenge d'athlétisme de la Fédération, mesures à prendre, divers. Il est indispensable que chaque amicale envoie un ou plusieurs délégués à la réunion.

AMICALE TERNAUX

Réunion générale semestrielle de l'Ecole le Dimanche 8 Juillet, à 10 heures. Ordre du jour : Lecture des rapports moral et financier ; Organisation de l'excursion annuelle qui se fera le Dimanche 22 Juillet prochain au Mont de l'Enclos ; Distribution de récompenses aux lauréats du Certificat d'athlétisme. Les parents de ces derniers sont cordialement invités à assister à cette réunion.

A l'issue de cette assemblée, une réception aura lieu au siège de la section de tir, 102, rue du Collège. Un vin d'honneur sera offert aux nombreux lauréats et surtout aux lauréats du concours de tir Franco-Belge, où l'Amicale s'est distinguée de façon toute particulière.

CONCOURS DE CHIENS DE DEFENSE

Ce concours sera un succès de plus à ajouter à l'actif de notre grand Club. Les amateurs désirent y participer sont en nombre et le Comité se verra dans la nécessité d'étendre un certain contingent de chiens pour se retirer que des sujets d'élite.

Ayant à s'occuper de l'achat des prix, le Comité prie les parents de solliciter ceux qui n'auraient pas encore envoyé leur obole de bien vouloir le faire parvenir au plus tôt au secrétaire 79, rue St-Joseph à Roubaix.

Rappelons que cette fête est donnée au profit des Mutilés.

AMICALE PIERRE DE ROUBAIX

REUNION. — Vendredi 6 Juillet, à 19 h. 30 à l'Ecole, réunion du Comité-Directeur. Objet : Election de deux vice-présidents et de

TOURCOING

BUREAU : 1, Place de l'Hôtel-de-Ville
Téléphone 9-85

Fêtes au Blanc-Seau

Nous voici à quelques jours des Fêtes organisées par l'Harmonie du Blanc-Seau, à l'occasion du 50^e anniversaire de sa fondation.

Cette excellente société fêtera en même temps, le jubilé de son fondateur, M. Louis Waflet, trésorier, ainsi que celui de son distingué directeur, M. Auguste Guillaume, et d'un de ses membres, M. Martial Debaudringhen.

La plus grande animation règne au Blanc-Seau. On sait que plusieurs Sociétés musicales de la région apporteront leur concours à ces fêtes jubilaires qui promettront, grâce à elles, d'obtenir un grand succès.

Programme : Le Samedi 7 Juillet, de 20 h. à 22 h., sur la Place du Blanc-Seau, des Concerts seront donnés par les sociétés roubaixiennes : la « Concorde-Harmonie » et la « Fanfare Delaire ».

Le Dimanche 8 Juillet, à 11 h. 30, la Musique municipale de Tourcoing se fera entendre. De 16 h. à 21 h. des auditions seront données par la musique « Les Enfants de la Lyre », de Waflet, et la « Fanfare municipale de Fiers-Bourg », de la « Harmonie de la Fraternité », et la « Harmonie de la Croix-Rouge », de Tourcoing, la Musique municipale de Mouvaux. Toutes ces auditions auront lieu sur la Place du Blanc-Seau et elles se termineront par un concert de la « Musique municipale de Mouvaux » et la « Harmonie de Fiers-Bourg », réunies sous la direction de leur chef, M. Guillaume.

Le kiosque, la Place, la rue Chomond et le Boulevard Descat seront brillamment illuminés ; un grand feu d'artifice, aura lieu à 22 h. 30, rue du Blanc-Seau, à hauteur de la rue de la Rue des Frères Brunel.

Le soir, à 20 h. 30, la Musique municipale de Croix donnera un brillant concert sur la Place du Blanc-Seau.

Enfin, le Dimanche 15 Juillet, à 11 h. 30, la Musique du Blanc-Seau donnera un concert entièrement consacré aux œuvres écrites par l'éminent directeur du Conservatoire de musique et de l'Harmonie municipale de Tourcoing.

Ce Concert-Festival Ch. Eustace sera donné dans les Jardins des établissements du Foyer, mis gracieusement à la disposition de la Musique et de la population, par M. Deconinck.

UNE NOYEE IDENTIFIEE

Sous le titre « Suicide ou Accident », nous avons, dans notre numéro de mercredi dernier, relaté que le cadavre d'une femme trouvée avait été retiré du canal entre le Pont-Nord et le Fort Vanouryve.

L'enquête menée par M. Vigne, Commissaire de police du 1er arrondissement a permis d'établir l'identité de la noyée, il s'agit de Turck Pauline, femme Borlon, 49 ans, ménagère, rue du Chêne-Houpline, 208.

Mme Borlon était souffrante depuis un certain temps, mais elle n'avait jamais manifesté l'intention de se donner la mort.

COMMENCEMENT D'INCENDIE

Un commencement d'incendie s'est déclaré hier jeudi, à 13 h. 30, à la fabrique de bonnettes de M. Callens-Boussemer, rue de Roubaix, 15.

RETOUR DE NOS MORTS

Aujourd'hui, vendredi, à 14 h. 30, les corps des soldats tourcoingois J.B. Dhondt, du 2e Régiment d'Infanterie et de l'Armée, du 1er R. I. Territorial, seront transportés solennellement dans la Salle des Hospices, rue de Tournai, transformée en Chambre funéraire, d'où ils seront dirigés ultérieurement sur les cimetières de la ville.

Réunion des délégués officiers et des groupements d'anciens militaires invités par l'Administration municipale, à 14 h. 15, Gare des voyageurs.

Les funérailles du cavalier J.-B. Dhondt, décoré de la Médaille militaire et de la Croix de guerre, fils de M. Paul Dhondt, rue du Chêne-Houpline, 172, auront lieu demain, Samedi, à 10 heures, au dépôt, rue de Tournai, à 14 h. 30.

Grand choix d'Appareils pour faire la "Cuisine au Gaz"

MAGASIN DE VENTE : 27, Rue Carnot

L'UNEIALES D'UN BRAVE

La Commission du Groupe des Mutilés de Tourcoing et ses cantons, a le regret d'annoncer à ses adhérents, le décès de leur camarade Edouard Huet, fils de M. Louis Huet, décédé le 5 juillet 1923, à l'âge de 34 ans, des suites de maladie contractée au front.

Ses funérailles auront lieu samedi prochain 7 juillet, à 10 heures, à la maison mortuaire, 130, rue de la Baillie, à 8 h. 30.

La Commission fait un pressant appel près des Mutilés qui seraient libres de leur temps pour se joindre à ce deuil.

La Commission du groupe des Anciens Combattants des Phalénpiens se joint à la Commission du Groupe des Mutilés, et insiste pour que les membres de ce dernier se groupent autour du Fanion du Groupe qui assistera aux funérailles.

Les Commissions des groupes des Mutilés et des Phalénpiens ainsi que tous les membres présents à la famille du défunt, leurs condoléances.

A L'INSTITUT COLBERT

A la suite des épreuves qui ont eu lieu le 18 et 23 juin, dans les locaux de l'Institut Colbert, les candidats, dont les noms suivent, ont été reconnus dignes de recevoir le certificat d'aptitude professionnelle (profession industrielle).

Les lauréats mentionnés : Gautier Daniel, Molin Michel, Calteau Henri, Lahoué Elise, Dumont Fernand, Machez René, Demuynere Julien, Agache Louis, Delbe Marcel, Del Jean, Varasse Lucien, Lalle Louis, Poupard Charles, Coone Lucien, Touremont Albert, Méliard Gustave, Brognier Albert, Vermeze Gaston, Ingheles Albert, Maurice Gaston, Debouche Paul, Sidanoff Grigore, Laman Albert, Hocpied Paul, Desmette Robert, Gellière Julien.

Ajusteurs de précision. — Favorel Fernand, Paul Adolphe, Capon Simon, Demuyrier Georges, Salliet Roger, Wagnon Léon, Rommens Camille.

Tourneurs. — Franck Marcel, Six Lucien, Valke René, Vanderhage Louis, Bourgeois Edouard, Rogge Aldbert, Verbrugge Gaston, Debouline Georges, Demullier Louis, Forgerons. — Comparé Georges, Delcroix Julien, Demory Valéry, Lapoutre Pierre, Moutiers. — Digols Pierre, Bénédits. — Degeldre Urbain, Lannoy Georges, Gysenberg Roland.

Monteurs électriciens. — Tesson Léonce, Dessé Georges, Rogge Albert, Lefebvre Edouard, Dubrulle Léon, Laverne Armand, Hermant Maurice, Delplaque Henri, Philipo Alphonse, Derom-melière Arthur.

Monteurs. — Desroussaux Théodore, Liard Jean.

Un certain nombre de candidats, admissibles aux épreuves pratiques, pourront obtenir le certificat d'aptitude professionnelle après avoir subi à nouveau, à la satisfaction du jury, en 1924, les épreuves de dessin et de technologie. Ce sont : Ajusteurs mécaniciens. — Bockelens André, Declercq Alton, Delannoy Paul, Delma Jules,

TOURCOING

BUREAU : 1, Place de l'Hôtel-de-Ville
Téléphone 9-85

Fêtes au Blanc-Seau

Nous voici à quelques jours des Fêtes organisées par l'Harmonie du Blanc-Seau, à l'occasion du 50^e anniversaire de sa fondation.

Cette excellente société fêtera en même temps, le jubilé de son fondateur, M. Louis Waflet, trésorier, ainsi que celui de son distingué directeur, M. Auguste Guillaume, et d'un de ses membres, M. Martial Debaudringhen.

La plus grande animation règne au Blanc-Seau. On sait que plusieurs Sociétés musicales de la région apporteront leur concours à ces fêtes jubilaires qui promettront, grâce à elles, d'obtenir un grand succès.

Programme : Le Samedi 7 Juillet, de 20 h. à 22 h., sur la Place du Blanc-Seau, des Concerts seront donnés par les sociétés roubaixiennes : la « Concorde-Harmonie » et la « Fanfare Delaire ».

Le Dimanche 8 Juillet, à 11 h. 30, la Musique municipale de Tourcoing se fera entendre. De 16 h. à 21 h. des auditions seront données par la musique « Les Enfants de la Lyre », de Waflet, et la « Fanfare municipale de Fiers-Bourg », de la « Harmonie de la Fraternité », et la « Harmonie de la Croix-Rouge », de Tourcoing, la Musique municipale de Mouvaux. Toutes ces auditions auront lieu sur la Place du Blanc-Seau et elles se termineront par un concert de la « Musique municipale de Mouvaux » et la « Harmonie de Fiers-Bourg », réunies sous la direction de leur chef, M. Guillaume.

Le kiosque, la Place, la rue Chomond et le Boulevard Descat seront brillamment illuminés ; un grand feu d'artifice, aura lieu à 22 h. 30, rue du Blanc-Seau, à hauteur de la rue de la Rue des Frères Brunel.

Le soir, à 20 h. 30, la Musique municipale de Croix donnera un brillant concert sur la Place du Blanc-Seau.

Enfin, le Dimanche 15 Juillet, à 11 h. 30, la Musique du Blanc-Seau donnera un concert entièrement consacré aux œuvres écrites par l'éminent directeur du Conservatoire de musique et de l'Harmonie municipale de Tourcoing.

Ce Concert-Festival Ch. Eustace sera donné dans les Jardins des établissements du Foyer, mis gracieusement à la disposition de la Musique et de la population, par M. Deconinck.

UNE NOYEE IDENTIFIEE

Sous le titre « Suicide ou Accident », nous avons, dans notre numéro de mercredi dernier, relaté que le cadavre d'une femme trouvée avait été retiré du canal entre le Pont-Nord et le Fort Vanouryve.

L'enquête menée par M. Vigne, Commissaire de police du 1er arrondissement a permis d'établir l'identité de la noyée, il s'agit de Turck Pauline, femme Borlon, 49 ans, ménagère, rue du Chêne-Houpline, 208.

Mme Borlon était souffrante depuis un certain temps, mais elle n'avait jamais manifesté l'intention de se donner la mort.

COMMENCEMENT D'INCENDIE

Un commencement d'incendie s'est déclaré hier jeudi, à 13 h. 30, à la fabrique de bonnettes de M. Callens-Boussemer, rue de Roubaix, 15.

RETOUR DE NOS MORTS

Aujourd'hui, vendredi, à 14 h. 30, les corps des soldats tourcoingois J.B. Dhondt, du 2e Régiment d'Infanterie et de l'Armée, du 1er R. I. Territorial, seront transportés solennellement dans la Salle des Hospices, rue de Tournai, transformée en Chambre funéraire, d'où ils seront dirigés ultérieurement sur les cimetières de la ville.

Réunion des délégués officiers et des groupements d'anciens militaires invités par l'Administration municipale, à 14 h. 15, Gare des voyageurs.

Les funérailles du cavalier J.-B. Dhondt, décoré de la Médaille militaire et de la Croix de guerre, fils de M. Paul Dhondt, rue du Chêne-Houpline, 172, auront lieu demain, Samedi, à 10 heures, au dépôt, rue de Tournai, à 14 h. 30.

Grand choix d'Appareils pour faire la "Cuisine au Gaz"

MAGASIN DE VENTE : 27, Rue Carnot

L'UNEIALES D'UN BRAVE

La Commission du Groupe des Mutilés de Tourcoing et ses cantons, a le regret d'annoncer à ses adhérents, le décès de leur camarade Edouard Huet, fils de M. Louis Huet, décédé le 5 juillet 1923, à l'âge de 34 ans, des suites de maladie contractée au front.

Ses funérailles auront lieu samedi prochain 7 juillet, à 10 heures, à la maison mortuaire, 130, rue de la Baillie, à 8 h. 30.

La Commission fait un pressant appel près des Mutilés qui seraient libres de leur temps pour se joindre à ce deuil.

La Commission du groupe des Anciens Combattants des Phalénpiens se joint à la Commission du Groupe des Mutilés, et insiste pour que les membres de ce dernier se groupent autour du Fanion du Groupe qui assistera aux funérailles.

Les Commissions des groupes des Mutilés et des Phalénpiens ainsi que tous les membres présents à la famille du défunt, leurs condoléances.

A L'INSTITUT COLBERT

A la suite des épreuves qui ont eu lieu le 18 et 23 juin, dans les locaux de l'Institut Colbert, les candidats, dont les noms suivent, ont été reconnus dignes de recevoir le certificat d'aptitude professionnelle (profession industrielle).

Les lauréats mentionnés : Gautier Daniel, Molin Michel, Calteau Henri, Lahoué Elise, Dumont Fernand, Machez René, Demuynere Julien, Agache Louis, Delbe Marcel, Del Jean, Varasse Lucien, Lalle Louis, Poupard Charles, Coone Lucien, Touremont Albert, Méliard Gustave, Brognier Albert, Vermeze Gaston, Ingheles Albert, Maurice Gaston, Debouche Paul, Sidanoff Grigore, Laman Albert, Hocpied Paul, Desmette Robert, Gellière Julien.

Ajusteurs de précision. — Favorel Fernand, Paul Adolphe, Capon Simon, Demuyrier Georges, Salliet Roger, Wagnon Léon, Rommens Camille.

Tourneurs. — Franck Marcel, Six Lucien, Valke René, Vanderhage Louis, Bourgeois Edouard, Rogge Aldbert, Verbrugge Gaston, Debouline Georges, Demullier Louis, Forgerons. — Comparé Georges, Delcroix Julien, Demory Valéry, Lapoutre Pierre, Moutiers. — Digols Pierre, Bénédits. — Degeldre Urbain, Lannoy Georges, Gysenberg Roland.

Monteurs électriciens. — Tesson Léonce, Dessé Georges, Rogge Albert, Lefebvre Edouard, Dubrulle Léon, Laverne Armand, Hermant Maurice, Delplaque Henri, Philipo Alphonse, Derom-melière Arthur.

Monteurs. — Desroussaux Théodore, Liard Jean.

Un certain nombre de candidats, admissibles aux épreuves pratiques, pourront obtenir le certificat d'aptitude professionnelle après avoir subi à nouveau, à la satisfaction du jury, en 1924, les épreuves de dessin et de technologie. Ce sont : Ajusteurs mécaniciens. — Bockelens André, Declercq Alton, Delannoy Paul, Delma Jules,

TOURCOING

BUREAU : 1, Place de l'Hôtel-de-Ville
Téléphone 9-85

Fêtes au Blanc-Seau

Nous voici à quelques jours des Fêtes organisées par l'Harmonie du Blanc-Seau, à l'occasion du 50^e anniversaire de sa fondation.

Cette excellente société fêtera en même temps, le jubilé de son fondateur, M. Louis Waflet, trésorier, ainsi que celui de son distingué directeur, M. Auguste Guillaume, et d'un de ses membres, M. Martial Debaudringhen.

La plus grande animation règne au Blanc-Seau. On sait que plusieurs Sociétés musicales de la région apporteront leur concours à ces fêtes jubilaires qui promettront, grâce à elles, d'obtenir un grand succès.

Programme : Le Samedi 7 Juillet, de 20 h. à 22 h., sur la Place du Blanc-Seau, des Concerts seront donnés par les sociétés roubaixiennes : la « Concorde-Harmonie » et la « Fanfare Delaire ».

Le Dimanche 8 Juillet, à 11 h. 30, la Musique municipale de Tourcoing se fera entendre. De 16 h. à 21 h. des auditions seront données par la musique « Les Enfants de la Lyre », de Waflet, et la « Fanfare municipale de Fiers-Bourg », de la « Harmonie de la Fraternité », et la « Harmonie de la Croix-Rouge », de Tourcoing, la Musique municipale de Mouvaux. Toutes ces auditions auront lieu sur la Place du Blanc-Seau et elles se termineront par un concert de la « Musique municipale de Mouvaux » et la « Harmonie de Fiers-Bourg », réunies sous la direction de leur chef